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促进沪港影视文化交流，银都机构与享寿投资启动战略合作
2017年9月27日，沪港两地

影视文化交流会在上海世博洲
际酒店召开，本次活动主办方享
寿投资与香港资深电影集团银
都机构签署战略合作协议，多位

业内资深专家及电影人受邀出
席本次交流会。银都机构总裁
陈一奇与享寿投资总经理黄思
涵在邀请诸位嘉宾上台共同启
动本次战略合作后，对能够达成

共识开展接下来的合作进行交
流和发言。

在本次活动最后，《我的宠
物是大象》导演邵晓黎及演员孔
维亮相接受诸多媒体的采访 。

快手暖心品牌活动走进上海
面对超长的8天国庆中秋长

假，不少游子启动了返乡探亲之
旅。借此契机，9月23日，#快手的
500个家乡#活动走进上海，在南
京路上举办了一次特殊的品牌活
动。活动中，快手街上随机采访了
不少游子，让他们诉说乡情，并将

这份感情写下来贴在快手树立在
南京路上的巨幅广告牌上。

据现场工作人员介绍，此次快
手发起的#快手的500个家乡#活动
中，除了在线下与游子走心互动以
外，在线上，快手在APP内发起活动，
用户拍摄家乡短视频，添加#500个

家乡#标签并在快手上进行发布，所
拍视频即有机会登录海外大屏幕，成
为拍摄者家乡独一无二的“宣传片”。

快手本次活动秉承着“记录
世界，记录你”的品牌理念，着眼
每个人的家乡，帮助记录每个最
平凡的你我。

两届金牛奖基金经理再出发
华安幸福生活正式发行

基金经理是一只基金的“灵
魂”。尤其是在当前股市调整,明
星基金经理掌舵的基金更是成
为投资者眼中的“香饽饽”。华
安幸福生活混合基金10月9日
起正式发行，该基金的拟任基金
经理崔莹选股能力强、操作灵

活，他管理的华安逆向策略长期
业绩稳健优秀，2016年、2017年
连续2年获得《中国证券报》“三
年期开放式混合持续优胜金牛
基金奖”。Wind数据显示，截至
今年8月底，华安逆向策略成立
以来的年化回报高达30.36%。

“超级黄金周”引燃旅游行情
工银瑞信文体产业近一周涨幅居首

受益“黄金周”带来的投资
机会，重仓优质旅游个股的基
金近期业绩纷纷崛起，银河证
券数据显示，工银瑞信文体产
业股票基金近一周上涨 3.2%，
在同类 42 只基金中位列第一。
近期人民币对美元汇率中间价
持续走强，更低的出国游消费

成本对出国游将产生一定积极
影响。同时，国庆节、中秋节的
双节叠加，更是刺激人们出游
的意愿。专业人士建议，投资
者不妨借道工银文体产业此类
优质基金进行布局，及时把握

“黄金周”带来的“黄金”投资
机遇。

广告 投资有风险

国家政策扶持 环保行业前景可期
今年起，我国进入“大气十

条”的考核年，京津冀区域煤改
气、超洁净排放等市场将持续成
长。据悉，长信低碳环保行业量
化股票于10月9日发售，投资者
可以通过交行、招行、长信基金
直销平台等渠道认购。

长信低碳环保行业量化股

票将专注于低碳主题和环保行
业，投资相关受益上市公司。此
外，该基金实行精准风险控制，
有效组合分散，甄别不同股票未
来获得超额收益的可能性，在控
制风险的基础上，力求获得超越
基准的投资增长。

布局股债两市 混合策略正当时
进入9月份以来，虽然A股盘

整超过半个月，但依然不乏结构性
或趋势性机会；与此同时，债市经
历了近一年的调整后，收益率处于
高位，债券配置价值显现。在此背
景下，基于对股债双市的布局，长
信利尚一年定开混合于10月9日
起发行，投资者可通过工商银行、
长信基金直销平台进行认购。

定期开放着眼长期 封闭运
作配置更优

据悉，长信利尚一年定开混合
拥有两大特点：一方面，该基金采
用定期开放的模式，每年开放一
次，在保持适当流动性的同时，通

过一年期的封闭对资金进行有效
的运作，规避资金的日常申购与赎
回。另一方面，该基金平衡配置股
债两市，在挖掘两大市场投资机会
之时，也能降低单一市场的风险，
该基金投资于股票仓位不高于
30%。

金牛团队打造：同类产品管理
经验丰富

值得关注的是，长信利尚一年
定开混合拟任基金经理李小羽有
多年同类产品管理经验。Wind数
据显示，截至9月28日，其管理的
长信利丰债券C成立以来收益率
高达114.93%；长信利广A今年以

来收益率15.51%。凭借稳健的投
资能力，李小羽2016年、2017年
蝉联《证券时报》“三年期、五年期
二级债基十佳基金经理”。

债市不乏配置机会 A股市场
逐步企稳

展望后市，长信基金表示，伴随
供给侧改革产能出清，价格上升、减
税降费政策继续实施，提高盈利，国
企改革加速，养老金入市等一系列
因素，A股市场不乏以业绩为导向的
结构性行情，基金配置不高于30%的
低估值高股息类股票仓位，力争在
获取较高分红收益的基础上把握权
益类资产的进攻机会。

“心中住着一座理想的城市”
市规土局总规处处长熊健见证“上海2040”的诞生

上海市新一轮城市总体规划（以下简称“上海2040”）是中央城市工作会议召开后，第一个展望至2040年并向国务院报批的超大
城市总规划。能够有幸参与编制，是每一位城市规划工作者终生引以为傲的经历。市规土局总规处处长熊健不仅亲眼见证了“上海
2040”的诞生，而且还作为编制工作领导小组办公室秘书处负责人全程参与其中。1000多个日日夜夜的付出，换来的只是无怨无悔
的一句，“一名合格的城市规划工作者，心里要住着一座理想的城市”。 青年报首席记者 范彦萍

作为编制工作领导小组办公室秘书处负责人，熊健（右）全程参与“上海2040”的编制。 受访者供图

空间留白
读懂吃透精神，把准工作方向

对上海市民来说，“上海2040”
意义重大，它是在上海进入城市转型
的战略机遇期和关键攻坚期，对城市
功能和空间格局进行的一次重大的
战略调整和优化；是关乎上海城市未
来25年发展、关系两千多万市民未
来居住生活的宏观性、前瞻性、战略
性规划。

熊健深知，自己参与的“上海
2040”包含了未来城市的发展目标、
总体空间格局、关键性设施等方方面
面内容，覆盖领域之广，时间跨度之
长、涵盖内容之多，编制难度之大，在

国内首屈一指。
为推进这一个浩大的系统工

程，共有40个团队参与其中进行战
略议题研究，市政府22个委办局开
展28个专项规划，16个区政府同步
推进各区规划编制，4家编制单位联
合进行最终成果编制。考虑到工作
团队众多、人员队伍庞大、协调任务
艰巨，上海市城市总体规划编制工
作领导小组办公室研究决定，专门
成立秘书处和战略研究、专项规划、
公众参与、区县联络等 4 个工作小
组，其中，秘书处主要负责统筹协调
工作，由市规土局总规处处长熊健
兼任负责人。

如果说“上面千根线，下面一根

针”是对基层工作模式的描述，那么
“上下千根线、中间一根针”则是对秘
书处工作的概括。“只有读懂吃透上
级精神，我们才能把准工作方向。”
在第一次秘书处碰头会上，面对少数
人的迷茫，熊健给出了掷地有声的回
答。

韩正书记在市第六次规划土地
工作会议上提出“空间留白”的要求
后，秘书处就立即组织学习宣传，有
效凝聚了各个团队的思想共识，推进
了工作的开展。“上海2040”编制过
程中，研究团队就充分贯彻了“空间
留白”这一要求，创新性地提出在城
市开发边界内划定战略预留区，为超
大城市未来发展留足稀缺资源和战
略空间。

科学管理
“沟通协调绝不是发发通知”

“推进大项工作，必须建立一套
科学的管理方法。”这是熊健工作多
年的体会。

每隔一周、每逢重要工作节点，
熊健都会通过工作例会与各个团队
沟通工作进展情况、更新项目甘特
图、明确工作任务和工作节奏，使之
相互配合、统筹推进。平时，她紧密
跟踪各个团队的研究进展，凭借自身
的专业敏感性，准确把握其中的研究
方向、主要观点，并根据推进过程中
的新情况及时调整工作安排。

“沟通协调工作绝不是打打电
话、发发通知那么简单。”熊健反复向
秘书处的同事们灌输这一观念，她始
终认为沟通协调的背后是思想的交
流，观念的碰撞和价值的追求。

新一轮总规秉承“开门办规划”
的理念，组织编制方式要从单纯的政
府主导向组织多元主体协同参与，从

单纯注重制定技术方案向注重沟通
协商的转变，除了要充分发动研究力
量参与规划编制，还需要听取和协调
来自社会各个方面的意见，意见征询
对象纵向贯穿中央、长三角、市、区各
个层面，横向涉及政府、专家、市民、
社会团体各种类型，沟通协调的工作
量极为庞大。

坚守底线
不折不扣履行，从未降低标准

回首“上海2040”编制的1000多
个日日夜夜，熊健在谈及自己的感受
时居然吐出的是“幸运”二字。在她
看来，参与“上海2040”对于一名城
市规划工作者的成长和履历意义重
大，因为“上海2040”可能是今后很
长一个时期内，最后一次从全局层面
对上海城市功能和空间布局进行的
战略性调整和优化，这样的机遇绝无
仅有。

“参与编制，就像走进了一座思
想的宝库。”在熊健看来，“上海
2040”的编制举全市之力，凝聚着众
多政府部门、大量专业团队、无数专
家学者的思想智慧，运用了包括“底
线约束、内涵发展、弹性适应”、“15
分钟社区生活圈”等各种新思想、新
理念、新视角。

“一个合格的城市规划工作者，
心里要住着一座理想的城市，我们今
天完成的每一份规划，将来都会变成
这座城市的肌肉和骨骼。”正是基于
这样的认识，熊健从未放弃过自己的
原则底线，对待每一个岗位和工作，
从未降低过自己的标准要求。承担
一项任务，就要按照岗位职责不折不
扣地去履行，就是这样简单质朴的道
理，成为了熊健和她秘书处的同事们
始终坚守的工作准则和信条。


